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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Anfang Juli 2012 ist dem Kultur-, dem Bildungs- und dem Jugendhilfeausschuss 
sowie den Stadtratsfraktionen über die Stadtratsvorsitzende ein Schreiben von Herrn 
Dr. Martini weitergeleitet worden, das sich mit ausgewählten Ereignissen befasst, die 
sich 2013 jähren und ihren Ausgangspunkt in der Machtergreifung der 
Nationalsozialisten am 30. Jan. 1933 haben. 
Herr Dr. Martini entwickelt zum Gedenken und Erinnern an diese Jahrestage mit 
Hinweis auf den Gegenwartsbezug eine Projektidee „Eine rote Stadt wird braun“ 
(Projekt Magdeburg 2013), die von einer Koordinierungsgruppe, in der u.a. auch 
Vertreter der Stadt mitarbeiten sollen, umgesetzt werden soll. Darüber hinaus wird 
eine Schirmherrschaft durch die Stadt seitens der Initiatoren angestrebt. 
In dem Schreiben wird auch darauf verwiesen, dass bereits ein Vorgespräch mit dem 
Kulturbüro stattgefunden hat. 
Grundsätzlich halten wir das Anliegen für unterstützenswert, allerdings im Rahmen 
der jeweiligen Zuständigkeiten. Dennoch haben wir, abgeleitet aus dem o.g. 
Schreiben, weitere Nachfragen und wir bitten Sie daher, nachstehende Fragen 
schriftlich zu beantworten: 
 
1. Welches Ergebnis hat das Gespräch mit dem Kulturbüro gebracht? Ist 

beabsichtigt, weitere Gespräche zu führen? 
2. Gibt es konkrete Vorhaben, die sich aus der Projektidee ableiten und die in der 

Verantwortung der Kommune umgesetzt werden sollen? Wenn ja, welche sind 
dies und welche Kosten entstehen daraus? 

3. Beabsichtigt die Stadt und wenn ja, mit welchen Fachämtern, in der avisierten 
Koordinierungsgruppe mitzuarbeiten? 

4. Ist eine konkrete Anfrage zur Übernahme einer Schirmherrschaft erfolgt und wie 
wurde diese beschieden?  

5. Sind seitens der Verwaltung Mittel für die Realisierung der Projekte (Sachmittel) 
vorgesehen und wenn ja, in welcher Höhe?   
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6. Gibt es Überlegungen, wie möglicherweise die Magdeburger Stadträte im 
Rahmen ihrer ehrenamtlichen Mandatstätigkeit in die Vorbereitung resp. 
Umsetzung von Vorhaben einbezogen werden können? Wenn ja, welche sind 
dies? 

7. Werden Gedenktage mit o. gen. historischem Bezug in die angekündigte 
Überarbeitung des Gedenk- und Veranstaltungskalenders (siehe S0157/12) 
einfließen? Wenn ja, welche? 
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